Projet Desjardins



La Caisse Desjardins de l'Érable a contribué au financement d'une fresque peinte par un artiste local sur la caserne des pompiers.

Un projet collectif de skatepark à Laurierville

La municipalité de Laurierville a inauguré en mai 2022 son tout nouveau skatepark, un projet populaire et rassembleur!

Tout a débuté par un sondage auprès des citoyens à l'automne 2020, qui avait révélé qu'une majorité de répondants étaient favorables à la création d'un skatepark dans la municipalité de Laurierville. Il n'en fallait pas plus pour que la Ville et plusieurs acteurs du milieu se mettent à l'œuvre.

Pour et par les jeunes

Une quinzaine de jeunes de 12 à 18 ans ont participé à l'élaboration du projet avec la Municipalité. «Il était important pour nous de les inclure dans le processus puisque c'est vraiment un projet qui leur est destiné. Grâce à cette rencontre, ils ont pu bonifier les installations. C'est à leur demande que le site est en forme de demi-lune, et ils sont très fiers d'avoir participé!» souligne Jean-François Labrie-Simoneau, directeur adjoint par intérim de Laurierville.

De plus, grâce à une subvention de 1550\$ de l'organisme Loisir Sport Centre-du-Québec (LSCQ), la Municipalité s'est procuré des planches à roulettes, des trottinettes et de l'équipement de protection qu'elle met gratuitement à la disposition des utilisateurs dans trois points de dépôt.



Au centre, derrière, on aperçoit M. Jean-François Labrie-Simoneau, directeur adjoint par intérim de Laurierville, lors de l'inauguration du nouveau *skatepark*.

«C'est bien d'avoir des projets, mais c'est encore mieux de les réaliser. En impliquant les jeunes de 12 à 18 ans, ils ont pu voir le processus complet et comprendre l'implication que cela nécessite.»

Jean-François Labrie-Simoneau

«La Caisse Desjardins de l'Érable a ajouté une plus-value dans le projet en encourageant un artiste local à faire une fresque sur la caserne des pompiers qui représente très bien la municipalité.»

– Jean-François Labrie-Simoneau

Une mobilisation forte

Outre les jeunes, plusieurs acteurs du milieu se sont mobilisés pour la réalisation du *skatepark*. Les installations ont nécessité un budget de 125 000 \$ auquel ont contribué le gouvernement du Québec, la Caisse Desjardins de l'Érable, le comité des loisirs de Laurierville, un groupe d'une quinzaine de jeunes de 12 à 18 ans ainsi que le LSCQ. Des entrepreneurs locaux ont également pris part au projet, et l'aménagement paysager autour du site a été réalisé par des bénévoles.

Grâce à sa contribution financière, la Caisse Desjardins de l'Érable a permis la création d'une murale peinte par Maxime Charland, un artiste local. Comme elle se trouve sur la caserne des pompiers, un bâtiment limitrophe du *skatepark*, l'œuvre est visible depuis l'artère principale.

« Cette fresque représente vraiment bien notre municipalité et met de la vie! Elle apporte un certain dynamisme à toutes nos infrastructures! » se réjouit M. Labrie-Simoneau.